Medieninformation



Nr.103/20.08.2019

Flüchtlingshilfe beim "Nachtschlag"

Viel Musik und gutes Essen

Mit einem abwechslungsreichen Musikprogramm und einer exotischen Speisenauswahl beteiligt sich die Flüchtlingshilfe Sprockhövel auch in diesem Jahr am "Nachtschlag" am Samstag (24.8.) in Haßlinghausen.

Das bunte Musikprogramm rund um das MachMit an der Mittelstraße 67 beginnt um 18:30 Uhr mit einer Kinderdisco. Um 19:00 Uhr kann man dann beim Linedance mit der Tanzschule Easydance mitmachen. Abdulkader Alo spielt um 19:30 Uhr auf der Saz, gefolgt vom Discofox-Flashmob um 20:30 Uhr. Danach präsentiert Mojtaba Habibi um 21:30 Uhr afghanische Popmusik. Zum Abschluss legt ab 22:30 Uhr DJ Lasse auf. Parallel zum Musikprogramm gibt es Spielangebote für Kinder und der syrische Künstler Rainer Greer stellt seine Bilder aus.

Kulinarisch bietet die Flüchtlingshilfe neben dem bewährten Probierbuffet mit Speisen aus aller Welt und Würstchen vom Grill auch neue Köstlichkeiten an: Chicken Tikka Tacos auf indische Art und als vegetarische Variante mit karamellisiertem Kürbis mit Chili. Dazu gibt es Softdrinks, Bier & Radler (auch alkoholfrei) und hausgemachte Sangria.